
2013年12月7日(土)、第99回全社研修集会は、本社移転に伴って移転先のビル内17階の大会議場にて、
開催いたしました。今回のテーマは「視点を変えよう　後工程はお客様」でした。
午前中は、新しい仲間の紹介・改善提案の表彰・社長より話を頂き、午後からは、副社長・TTQの現状報告・
トートク異形管・JISについて・TOP15と様々な内容にて話が有りました。決して、現状で満足したり、見誤ったりし
ないよう、TOP15の活動を仕事に取り入れ、更なる発展をしなければなりません。この研修集会を通じて、問題点、
解決策、取り組むべきこと等、個々、各部署、各事業所、それぞれ実行することがあるはずです。前向きに、維持
発展するよう頑張りましょう。

研修集会の中で行われた改善提案表彰は今期(53営業期)4月から10月を対象としている(来期は11月から10月)
TOP15の表彰としては今回が初めてで既存の改善提案の主旨を尊重し経過期間として行った。賞は以下の通り。
年間最多賞 作業改善提案
1位　都祁間接　247件 社長特別賞　都祁流通
2位　東京営業　67件 最多賞 1位　都祁間接
3位　本社間接　52件 2位　都祁生産

3位　本社間接
個人優秀提案賞
1位　山本　進一さん　「鋸刃の損傷防止」・「バイス改善」
2位　山本　昭文さん　「万力の利用によるバリ取り改善」
3位　中谷　尊行さん　「カス取り抑えネジの改善」
3位　渡辺　章恵さん　「ファイルの取り出しやすさ改善」
一つのさり気無い思い付きが効率が向上することも有ります。どんどん改善をやりましょう。

研修集会を終え、夕方から18階の「エル・シエロ」を忘年会のために開けて頂きました。誠に感謝です。
18階になると夜景も綺麗になり忘年会にも色を添えてくれました。今年一年、様々な事がありましたが
忘年会が開催出来たことも感謝です。
流石にお酒の席は盛り上がりますね。東京・大阪・都祁の精鋭盛上げ部(会社未承認部)による余興は、
社員全員が一つになれた瞬間と感じました。ただ、やはり人の欲望には勝てず、豪華景品+α の
抽選会は更に盛り上りMAX～。
景品を御提供頂いた皆様、ありがとうございました。
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第99回全社研修集会終わる。

改善提案表彰

忘年会終わる。



結果は…

優秀賞
2位：本社　営業総括部　大西部長　8票

3位：本社　営業総括部　仲野課長　7票
『忘れてた　すみませんではスミマセン』
3位：東京　営業総括部　森岡係長　7票
　『一人一人が主役　みんなで高める品質管理』

御協力ありがとうございました。
文　福嶋　秀夫

9月末の役員会で、移転決定し11月2・3日での引っ越し約1ヶ月しか時間がない非常にタイトなスケジュールの中、
全社研修集会で武藤社長がおしゃっていたとおり三濱副社長に移転場所、家賃、駐車場料金、オフィス家具一式
その他諸々の折衝(先方は戦々恐々です(>_<)。をして頂き無事、現事務所に移転出来ました。
ありがとうございました。
新事務所に相応な仕事ができるように、これからも日々邁進していきたいです。

11月30日(土)に第2回社内釣り倶楽部ｉｎ舞鶴が開催されました。
今回は初の女性参加者、斎藤常務を迎え全8人で冬の日本海に挑んできました。
午前中は天候に恵まれず、荒波の中での攻防になかなか釣果が上がらないまま後半戦へ。
午後を回ってから天候が回復しだし波が少し収まってきた頃に、ついにあちこちで釣り上げる姿が！
終わってみれば、数にばらけはあるものの全員で約80匹釣り上げ、けが人もなく第2回が
終了しました。(ちなみに私伊藤は長時間格闘して釣り上げたアジ1匹(しかも小ぶり)のみorz)
はたして第3回はいつか！はたまた仲野課長を映した写真があまりにも綺麗だったので、
次は写真倶楽部の結成か！
次回の倶楽部活動をお楽しみに！

文　伊藤　直哉

新本社事務所に移転してから、早1ヶ月半が経ちました。12月7日全社研修集会時、皆様にも見て頂いたとおり

文　和田　茂久

釣り倶楽部日誌

以前の事務所と比べ広さ、きれいさが格段となっております。

1位：都祁事業所　高橋事業所長　11票
『「まぁいいや」その一瞬が倍返し』

第54回品質月間に伴って、全社の品質意識を高めるため、今回は標語の募集を募りました。
応募総数：56名119作品　投票数　：180　(60名×3)

品質月間標語表彰式

『即ヤル　すぐヤル　ヒヤリな



寒い。指先冷たい。耳が痛い。そんな感じでTTQの松村です。
寒さのピークは年明け1月らしいですが、もう十分寒い！
それでも日々の食生活のため、外へ買い物に行かざるをえません…。
右の写真の超市(スーパー)は徒歩30分くらいの大きめのお店。
チェーン展開しているため市内のあちこちで見かけます。
お店の形態としてはオークワ(関西以外の人はわかりづらいかもですが)
のような感じ。この店舗は1階が宝石や高めの服などのセレクトショップ、
2階が食品売り場、3階は生活雑貨になっています。
店内のぱっと見の様子がこちら。日本と違うところは、基本的に商品は量り売りになっています。
葉物はテープでまとめて束に、トマトやじゃがいもなどはそのまま山積みになっているので、
欲しい分だけビニール袋に入れて持っていきます。写真の左中央の緑のベストの店員さん。
価格表示はすべて500gの値段です。いまの時期だと白菜1玉が
だいたい2元前後。切り売りはあまりしていないので買うときは計画的に。

お肉は牛豚鳥+羊が手に入りますが、
豚鳥がメインで牛羊は買う人も
少ないようです。
こちらは切り売りでどの肉にするか
トングでしっかり調べてから買う人
もいます。そんなに違いがあるよう
には見えないですが…。。

あ、鳥の頭は見かけませんが
豚足はよく売ってますので調理できる人
は是非買いに来て下さい。お安いですよ？(笑)

グルメリポート第2弾！工務課の石坂です。
12月7日、全社研修会と忘年会が新しく引っ越した本社ビルで行われました。
忘年会終了後、木村顧問の案内の元、山本係長・大西・西・私の男5人で
ラーメンを食べに行きました。“ラーメン”のワードにグルメ特派員の血が騒ぎ、
デジカメ片手にスクープ写真を撮るべく、目にはナルトの様な炎を浮かべながら、
店に向かいました。ルートインホテルから歩いて約５分の所に『男のラーメン』と
いう名前の店がありました。店内の武士道という文字を目にした時、以前に
ちょっと通信で紹介されていた事を思い出しました。鎧兜が店内に番犬の様に
飾ってありました。私は、魚介醤油ラーメンを注文。見た目はかなり濃厚な色合い
のスープですが、魚介エキスがあっさりして美味しかったです。麺は少し太い目で
麺自体にスープが絡み付いて味があり、即完食！醤油系が好きな人は気に入りますよ。

副社長よりちょっと一言

中国生活レポート 第5話！

文　松村　和弘

 今年はトートク再建の準備    完了 

 来年はトートク再建のスタート   元年 

 全社一丸となって頑張ろう!！ 

～いっしゃんのグルメリポート～② 

大阪黒醤油ラーメン 

トッピング肉 侍盛 



  　　ﾁｪｯｸｼｰﾄNo3 「床汚れ」

　　　2　ゆかをきれいにすることが全ての
　　　　　4Sの基本です，色を塗ることが
　　　　　大事ではなく，いつでも色を塗れる
　　　　　状態にしておくことが重要です。

　　　3  そのためにはまず床を汚さない工夫
　　　　　から始めましょう

床を汚さない=掃除時間の短縮

【今月の提案　より】 流通ｸﾞﾙｰﾌﾟの提案より 11月度集計
「工具箱を新しく設置しました」

行事予定（Ｈ25.12.25～H26.1.31）

仕事始め
ｱｸｼｮﾝﾌﾟﾗﾝ提出締切
定例会議

今まではバラバラにあちこち置かれていたのを一箇所にしま
したね。取り出しやすさや明示などさらに改善を重ねることで
より，探す時間の削減，歩行時間の削減につながります。 情報を発信できる新聞を目指し来年も頑張ります。

第4号

1月11日

　　　1  安全作業の第一歩です。

編集ではございますが、皆様の記事を基に沢山の

本年度最終号となりました。　　
新編集部になり、まだまだ拙い

1月8日

TOP15 改善提案活動のまとめ

1月6日

　　　ﾎﾟｲﾝﾄ　!!

 ＴＯＰちょっとメモ 

また，作業時間が出てきましたね 
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編集後記 


